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「継続は力なり」

今、短縄で素晴らしい成果を上げた人を表彰しましたが、それ以外の

たくさんの人も自分の記録を伸ばそうと一生懸命がんばっていたと思い

ます。実際に先生もやってみて、昔は跳べたのになと思った二重跳びが

跳べなかったり、続けて３０回跳べなかったり、息が切れてしまったり、

そんな様子を見た子に笑われてしまったり、久しぶりにやってみて、思

ったよりできない自分にあきれてしまいました。

みなさんは、目標を持って毎日一生懸命跳んでいました。目標を持っ

て努力を続けていけば、いずれ必ず成果は出るという意味で使われる言

葉を知っていますか。「継続は力なり」という言葉です。目的を達成す

るために長期間、継続的に粘り強く努力することによって、物事を最後

までやり遂げる力のことです。 それこそが成功のカギだというわけで

す。でも、うまくいかないこ

とだってあります。うまくい

かなくて当たり前。友達と比

べるのではなく、自分の中で

一つ一つ積み上げてくことが

大切です。昨日よりも少しだ

けれどできるようになった。

これは、自分の自信になりま

す。大切なのは、「やる気」を

もって毎日続けることです。

日々の努力を忘れず頑張ることです。

皆さん一人一人が自分の力を伸ばしていってほしいと思います。


